

Wächtertag vom 21.09.2024 in Niederwil/Schötz



25 interessierte Wächter*innen fanden sich auf dem wunderschönen Hof von Celine Haas, Halterin u.a. von Mutterkühen der Rasse Limousin zum diesjährigen Wächtertag mit dem Hauptthema *Formica Pratensis* ein.

Gestärkt nach Kaffee und den feinen selbst gebackenen Brötchen von Andrea, erfolgte auf dem Hofgelände die Begrüssung durch den Präsidenten.

Von Arne Zumbach erfuhren wir wissenswertes über die Region Willisau und von Celine erhielten wir einen interessanten und spannenden Einblick in ihre Arbeiten auf und rund um den Oberhof.



Bevor es ins Feld zu den Ameisennestern ging, bekamen wir von Paul Burkart viele nützliche und lehrreiche Informationen zu den *Pratensis*.



An einer Böschung nahe der Luther befindet sich die grösste Kolonie mit rund 30 Nester auf einer tennisplatzgrossen Fläche. Eine Besonderheit, die im Kt. LU noch nie aufgezeichnet wurde.

Arne Zumbach – Wächter im Amt Willisau - machte diesen aussergewöhnlichen Fund und informierte über die gemachten Erfahrungen, und was wir als Wächter*innen beachten, umsetzen und zum Erhalt der Pratensis beitragen können.



Die interessante Zeit im Feld verging wir im Flug und nach der Rückkehr auf den Hof hatte Pius Imgrüth in der Zwischenzeit bereits ein feines Mittagessen für uns zubereitet.

Am Nachmittag konnte der Präsident Beat Wermelinger begrüßen, welcher uns mit seinem Vortrag in die spannende Welt der Insekten im Wald entführte.

Bevor sich nach diesem tollen Wächtertag die Anwesenden auf die Heimreise machten, fand bei Kaffee und Kuchen ein reger und intensiver Gedankenaustausch statt.

Ein herzliches Dankeschön den Organisatoren und allen Mitwirkenden!!

